

SA 22.11.2019

Kein Kind soll leer ausgehen

Geschenkebaum des Lions Club Sulzbach bei Galeria Kaufhof

Seit Mitte November steht bei Galeria Kaufhof im Main-Taunus-Zentrum wieder ein Weihnachtsbaum, an dem 250 Wunschzettel von bedürftigen Kindern hängen. Diese Wünsche können die Kunden bis Weihnachten erfüllen.

Weil in manchen Familien das Haushaltsgeld knapp ist und die Geschenke spärlich oder sogar ganz ausfallen, hat sich der Lions Club Sulzbach erneut vorgenommen, bedürftigen Kindern zu helfen. Deshalb führt der Club zum siebten Mal zusammen mit dem Amt für Jugend, Schulen und Kultur des Main-Taunus-Kreises eine Weihnachtsbaum-Aktion durch. Dazu wurde im Erdgeschoss von Galeria Kaufhof

ein Weihnachtsbaum mit anonymen Wunschkärtchen von 250 Kindern aus bedürftigen Familien geschmückt, die von Sozialarbeitern des MTK angesprochen wurden.

Etwa 4,4 Millionen Kinder in Deutschland sind nach Schätzungen des Deutschen Kinderschutzbundes von Armut betroffen. Davon ist auch das Umland von Frankfurt nicht ausgenommen. Deshalb können hilfreichen Menschen ab sofort die Kärtchen mit einem notierten Wunsch bis zu 25 Euro abhängen und die verpackten Geschenke an der Servicekasse im Erdgeschoss des Kaufhauses bis spätestens 14. Dezember abgeben. So wünscht sich der sechsjährige Tristan Magnet-Bausteine, Kai ein

„cooles Mäppchen mit tollen Stiften“ und die fast fünfjährige Luana eine Windjacke der Kleidergröße 122/128.

„In die Aktion einbezogen sind auch minderjährige Flüchtlinge, die alleine ohne Familienangehörige die Flucht zu uns wagten“, erklärte Dr. Friedrich Niederfeichtner vom Lions Club. Ansonsten stehen Barbie-Puppe oder Feuerwehrauto, vor allem aber Kleidung und Kosmetikartikel ganz oben auf der Wunschliste. Sollten nicht alle Kärtchen einen Spender finden, springt der Lions Club ein und erfüllt die Wünsche. „Denn kein Kind soll dabei leer ausgehen“, versichert der Lions Club.

In den vergangenen sechs Jahren der Aktion wurden über 1.600 Geschenke in einem Gesamtwert von mehr als 30.000 Euro verteilt. „Wir hoffen auch dieses Jahr auf viele Spender unter den Besuchern des Einkaufszentrums, damit sich die Kinder an Heiligabend über ein unerwartetes Geschenk freuen können“, wünschen sich Friedrich Niederfeichtner und Anja Klug von der Paula-Müller-Stiftung in Wiesbaden und dem „Inner Wheel Club“ in Frankfurt, die die Aktion finanziell unterstützen. Alle Geschenke werden den Familien im Rahmen einer Weihnachtsfeier im Landratsamt in Hofheim übergeben.



Dr. Friedrich Niederfeichtner, Anja Klug, Dorothee Bollwerk, Franziska Dirksen und Christine von Froreich (von links) am Wunschbaum bei Galeria Kaufhof.

Foto: Schöffel

gs